De la prensa

XII VUELTA A GERONA

a ma-

ia. Es nàquit nosquasi

anàmés

ment

eu-mil

ferro

Vain

eses-

euga,

es. La

I con-

arrera

s'es-

l cer-

però

s nú-

sem-

d'una

reta-

nàqui.

asfalt

golida

pertar

la ve-

oderat

uri

VILARDEBO, D. C. BARCELONA-MORITZ

JUVENIL HACE UN AÑO,

GRAN VENCEDOR

Apunta, en buena hora, la necesaria renovación de valores. El italiano Bataglin en la Vuelta a Italia —profesionales-, y nuestro Pedro Vilardebó, juvenil hace un año, gran vencedor de la XII Vuelta a Gerona. 22 años el italiano y 19 el español. La comparación se sale un poco de madre, pero este muchacho de Santa Eulalia de Ronsana. me ha hecho recorrer 500 kilómetros y miles de curvas pendiente de su jersey de líder que se enfundó en la meta de Blanes de modo asombroso -me refiero a la tremenda subida de San Juan- y lo ha llevado sin desfallecer un solo momento hasta el término del último acto terminado este mediodía en Puigcerdá. Resistente a la distancia como un «routier» ya hecho, ágil de pedaleo, atento, con rápidos reflejos a los movimientos de sus adversarios -«cabeza y piernas»-, su primera gran victoria en una prueba por etapas, ha sido neta e indiscutible, alzándose en el campo «amateur» como auténtica revelación europea de ciclismo «amateur», pues en el lote de participantes que se alineó el jueves en La Bisbal figuran, además de los mejores españoles, el equipo nacional belga luciendo en sus jerseys la bandera belga, y los dos equipos franceses Nice-Peugeot y Berthelot, que han luchado denodadamente con un Roiron clasificado segundo, Ferrari 8.º y vencedor destacado en una etapa.

R. Torres

«El Mundo Deportivo», 4 junio 73

SENTMENAT

Relevo en la alcaldía

Tras año y medio de presentar su dimisión, el señor Dalmau ha sido sustituido por el señor Mumbrú

Tomó posesión de la alcaldía don Miguel Mumbrú Rigall que hasta ahora había ocupado el cargo de segundo teniente de alcalde. El nuevo alcalde tiene 49 años de edad, 4 hijos y es agricultor.

Durante estos últimos tiempos el inmovilismo se había acentuado en el municipio. La causa principal fue el no haber efectuado el relevo de la alcaldía con más premura ya que la dimisión fue presentada por el ex alcalde señor Dalmau hace año y medio y por motivos particulares.

El paro ha sido total en cuanto a realizaciones programadas que se debían haber llevado a cabo.

La tan esperada traída de aguas anunciada, está todavía en vías de solución no obstante y ser una obra primordial teniendo en cuenta que se están efectuando medidas restrictivas del suministro.

El alumbrado público y arreglo de calles están también abandonadas y ni siquiera ha empezado el arreglo y alineación de las aceras del Paseo del Marqués de Sentmenat que debían haberse inaugurado el 18 de Julio.

Es de esperar a partir de ahora se pongan en marcha todas las planificaciones existentes que forzosamente repercutirán, caso de no lograr una ayuda estatal, en la economía de todos los habitantes. Agobio que no hubiera existido caso de haberse hecho equitativamente y en plazos prudenciales de tiempo.

Vicente Ramoneda

«La Vanguardia», 17-7-73

Moto - Cross

El diumenge 1 de juliol, últim dia de la Festa Major de Bigues, va tenir lloc ai «Turó» del poble veí una prova de moto cross de dues hores de duració. Hi participaren gran nombre de motoristes i fou presenciada per molts espectadors.

Entre els participants hi figuraven tres motos del nostre poble, conduïdes la primera per Enric Folch i Pere Prim, que es classificaren en un dels primers llocs; la segona per Joan Bonet i Lluís Corts, que també feren bon paper, i l'altra per Pere Tura i Miquel Barbany, que per avaria de la moto es tingueren de retirar.

En els últims minuts sols quedaren 9 motos en carrera, de les quals 2 eren del nostre poble.

Des d'aquí els felicitem per i'èxit obtingut, desitjant que pels organitzadors de la Festa Major es tingui en compte aquesta afició del jovent i s'organitzi alguna prova de trial o moto cross.

J. Deupí



Pinsos RELATS